

Statt kochen: Gemeinsam essen!
Für Familien, für Jung und Alt,
für alle, die gerne in Gesellschaft essen.



Suppentag im Hünibach

Kirchliches Begegnungszentrum Hünibach
Hünibachstrasse 65

Sonntag, 19. März 2023
nach dem Gottesdienst
ab 11.30 – ca. 13.30 Uhr



Es laden ein:
Kirchgemeinde Hilterfingen
Frauenverein Oberhofen –
Hilterfingen – Hünibach

Kollekte für zwei Projekte von Brot für alle:
Ernährungssouveränität in ländlichen Gebieten im Südsudan
Trinkwasser und Hygiene für Dorfgemeinschaften in Haiti

Abholdienst: die Telefonnummer wird im Amtsanzeiger Region Thun publiziert
werden

Klimagerechtigkeit – jetzt!

Für welche Welt wollen wir verantwortlich sein?

ÖKUMENISCHE
KAMPAGNE

*In Zusammenarbeit
mit «Partner sein»*



Fastenaktion



HEKS
Brot für alle.

Aktion 2023

**Glücklich, die nach der Gerechtigkeit hungern und dürsten,
denn sie werden gesättigt werden. (Matthäus 5,6)**

Liebe Mitmenschen

Als Gott dem Menschen die Pflege und Bewahrung der Schöpfung anvertraute (Gen 2,15), zielte er auf die harmonische Gemeinschaft aller Lebewesen in der gesamten Schöpfung hin. In der christlichen Spiritualität ist es die Liebe Gottes selbst, welche alles Lebendige verbindet und uns verpflichtet, Sorge zu tragen zueinander und zur Welt.

Doch was sehen wir, wenn wir in diese Welt hinausschauen? Wir sehen Umweltzerstörung, Klimakatastrophen und damit zusammenhängend Hunger, Armut und Not, vor allem im globalen Süden. Ist das die Welt, in der wir leben wollen? Vermögen wir die Verbundenheit aller Schöpfung in Gottes Liebe nicht besser spürbar zu machen?

«Klimagerechtigkeit jetzt» fordert die Ökumenische Kampagne 2023, und sie konfrontiert uns mit der Frage: «Für welche Welt wollen wir verantwortlich sein?»

Klimagerechtigkeit bedeutet, dass alle Menschen – auch heranwachsende und künftige Generationen – ein Leben in Würde führen können. Das verlangt von uns, unser Konsumverhalten und unseren Lebensstil in Frage zu stellen. Die Ökumenische Kampagne 2023 legt den Fokus darum auf das Recht auf Nahrung, die Produktion von Nahrungsmitteln und unsere Ernährungsgewohnheiten.

Wir als Individuen, wir als Schweiz, wir als Teil dieser Erde sind aufgerufen, Verantwortung zu übernehmen für ein schöpferisch-verträgliches und von Nächstenliebe geprägtes Handeln – und zwar jetzt!

Die Kampagne dauert vom 22. Februar bis am 9. April 2023. Wir laden Sie herzlich dazu ein, ein Stück Weg mit uns zu gehen – für eine gerechtere Welt.

Kirchgemeinde Hilterfingen
Gruppe HEKS/Brot für alle

Für das Pfarrkollegium:



Pfr. Simon Bärtschi

Für die Gruppe HEKS/Brot für alle:



Ursula Nägeli

Die ökumenische Kampagne wird in der kommenden Passionszeit auch das Leben in unserer Kirchgemeinde mitbestimmen. Der Kirchgemeinderat, Pfarrerinnen und Pfarrer, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Gruppe HEKS / Brot für alle laden Sie herzlich zu folgenden Anlässen ein:

Sonntag, 12. März 2023

10 Uhr Gottesdienst zur HEKS/Brot für alle Kampagne, Kapelle Heiligenschwendi

Pfarrer Simon Bärtschi
Mitarbeit des Suppenteam
Mit anschliessendem Suppenessen

Sonntag, 19. März 2023

10 Uhr Gottesdienst zur HEKS/Brot für alle Kampagne, Kirche Hünibach

Pfarrer Andrea Sterzinger
Mitarbeit der Gruppe HEKS/Brot für alle
Mit anschliessendem Suppenessen

Karfreitag, 7. April 2023

19.30 Uhr Musikalische Feier mit Lesungen, Kirche Hilterfingen

Posaunenquartett
Pfarrer Simon Bärtschi, Lesungen

Der Fastenkalender «Bitte zu Tisch»
wird ab Mitte Februar an alle Haushaltungen versandt.
Zudem liegen die Fastenkalender in allen Kirchen und
Kirchgemeindehäusern auf.

**PC-Konto für Ihre Spende:
Kirchgemeinde Hilterfingen, 30-25465-5**